

Gesprächsabende zum Thema

FRIEDEN

Wir laden zu vier Terminen ein, bei denen wir uns durch Impulse und in Gesprächen mit dem Thema Frieden auseinandersetzen wollen. Das Thema erreicht uns im Alltag in einer Intensität wie schon lange nicht mehr. Auch die Bibel spricht an vielen Stellen von Frieden. Was meinen wir, wenn wir von Frieden sprechen? Können wir aus den alten Texten etwas für unseren Alltag lernen? Durch vier Schwerpunkte wollen wir uns mit solchen Fragen in der Passionszeit auseinandersetzen und ins Gespräch kommen.

26.02.: **Was bedeutet Frieden mit Gott** (Pfrn. Anna-Lena Krieg)
Petrusgemeinde, Eichwiesenstr. 8

Wir denken über die christliche Hoffnung auf Erlösung und Versöhnung mit Gott im Jenseits nach. Zugleich fragen wir, ob dieser verheiße Friede schon heute in unserem Leben eine Rolle spielt – angesichts unserer krisengeplagten Welt.

05.03.: **Frieden zwischen dir und mir** (Pfrn. Ruth Sauerwein)
Paulusgemeinde, Niebergallweg 20

Streit, Schuld, Vergebung und Versöhnung: Kann ich meinem nächsten vergeben? Muss ich als Christ*in vergeben? Gehört zur Vergebung auch Reue?

12.03.: **Innerer Frieden** (Karin Pöpel)
Andreasgemeinde, Paul-Wagner-Str. 70

Zwei Herzen schlagen in unserer Brust - wir forschen nach Ursachen und suchen Orientierung

19.03.: **Politischer Frieden** (Gerd Ahrens)
Andreasgemeinde, Paul-Wagner-Str. 70

Frieden zwischen Staaten und Frieden innerhalb von Staaten oder Gesellschaften: Normalität? Oder nur ein Wunschtraum?

Beginn jeweils 19:30 Uhr.

Wir bitten um Anmeldung unter der E-Mail-Adresse
gemeindebüro.citysued.darmstadt@ekhn.de.

Aber auch Kurzentschlossene sind willkommen.

Ende gegen 21 Uhr



Gesprächsabende zum Thema **FRIEDEN**

Wir laden zu vier Terminen ein, bei denen wir uns durch Impulse und in Gesprächen mit dem Thema Frieden auseinandersetzen wollen.

Das Thema erreicht uns im Alltag in einer Intensität wie schon lange nicht mehr. Auch die Bibel spricht an vielen Stellen von Frieden. Was meinen wir, wenn wir von Frieden sprechen? Können wir aus den alten Texten etwas für unseren Alltag lernen? Durch vier Schwerpunkte wollen wir uns mit solchen Fragen in der Passionszeit auseinandersetzen und ins Gespräch kommen.